



PaninDai-ichiLife

By your side, for life

MEDICAL BENEFIT PREMIER

- ✓ Manfaat Rawat Inap dengan privasi untuk mempercepat pemulihan Anda
- ✓ *Cashless* di Rumah Sakit rekanan di Luar Negeri
- ✓ Perlindungan hingga usia 99 tahun
- ✓ Manfaat Rawat Jalan Cuci Darah, Perawatan Kanker, Biaya Pembedahan Pulang Hari sesuai tagihan dengan memperhatikan batas maksimum tahunan keseluruhan

www.panindai-ichilife.co.id

DISCLAIMER :
Seluruh informasi dan data yang disediakan dalam brosur ini adalah hanya menggambarkan informasi secara umum dan bukan merupakan polis asuransi, serta segala kondisi dan aturan mengenai produk dijelaskan dan tunduk pada ketentuan polis.

PT Panin Dai-ichi Life dan produk ini terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.

MEDICAL BENEFIT PREMIER

Kenyamanan Perlindungan Yang Maksimal Atas Setia Perawatan Kesehatan Anda dan Keluarga.



Medical Benefit Premier dirancang secara khusus untuk memberikan perlindungan yang maksimal dan lengkap hingga usia 99 tahun, untuk memastikan masa depan Anda dan keluarga terlindungi dari segala kemungkinan yang terjadi.

Catatan penting yang harus diperhatikan :

- Besaran biaya asuransi ditentukan berdasarkan Plan yang dipilih, usia Tertanggung dari waktu ke waktu, jenis kelamin, pekerjaan Tertanggung dan kesehatan Tertanggung.
- Masa Tunggu untuk produk ini adalah 30 hari kalender dari tanggal mulai berlakunya pertanggungan asuransi.

TABEL MANFAAT PERTANGGUNGAN TAMBAHAN

Rupiah (Dalam Ribuan)

Jenis Manfaat	Rincian	Plan		
		Silver	Gold	Platinum
Area Layanan		Indonesia, India, China, & Malaysia	Asia	Worldwide (kecuali US)
A. Manfaat Rawat Inap dan Tindakan Bedah				
Kamar dan Akomodasi Rumah Sakit	Minimum 1 x 15 jam; Maksimum 150 hari per tahun pertanggungan; Maksimum per hari	Kapasitas 1 tempat tidur/kamar. Penggantian biaya sesuai biaya kamar dengan kapasitas 1 (satu) tempat tidur dengan tarif terendah yang dimiliki oleh Rumah Sakit tempat Tertanggung menjalani Rawat Inap.		
Unit Perawatan Intensif	Maksimum 30 hari per tahun pertanggungan; Maksimum per hari	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan.		
Kunjungan Dokter Umum Selama Rawat Inap	Maksimum 1 kunjungan per hari			
Kunjungan Dokter Spesialis Selama Rawat Inap	Maksimum 1 kunjungan per hari per spesialis	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan. Berlaku proporsional apabila Tertanggung menjalani Rawat Inap dengan menetap di kamar yang memiliki kapasitas 1 (satu) tempat tidur dan tarif per harinya bukan tarif yang terendah, yang dimiliki oleh Rumah Sakit tempat Tertanggung menjalani Rawat Inap.		
Biaya Aneka Perawatan Rumah Sakit (Selain Farmasi)	Maksimum per tahun pertanggungan			
Biaya Tindakan Bedah	Maksimum per tahun pertanggungan	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan.		
Obat-obatan Selama Rawat Inap	Maksimum per tahun pertanggungan	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan.		
Biaya Akomodasi Penunggu Pasien (Untuk Tertanggung yang berusia kurang dari 15 tahun)	Maksimum per tahun pertanggungan	9.800	11.200	12.600
Perawatan Sebelum Rawat Inap	30 hari sebelum Rawat Inap, maksimum per tahun pertanggungan	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan		
Perawatan Unit Gawat Darurat Sebelum Rawat Inap	30 hari sebelum Rawat Inap, maksimum per tahun pertanggungan			
Perawatan Setelah Rawat Inap	90 hari setelah Rawat Inap, maksimum per tahun pertanggungan			
Biaya Perawatan oleh Juru Rawat Setelah Rawat Inap	Maksimum 120 hari per tahun pertanggungan. Maksimum 180 hari selama Masa Pertanggungan.	1.750	2.000	2.250
Fisioterapi	Maksimum 60 hari setelah Rawat Inap; Maksimum 60 hari per tahun pertanggungan; Maksimum per perawatan per hari	900	1.000	1.100
Biaya Laporan Medis	Maksimum 1 laporan medis per Rawat Inap	550	550	550
Jasa Ambulan Lokal	Maksimum per Rawat Inap	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan		
B. Manfaat Rawat Jalan				
Rawat Jalan Cuci Darah	Maksimum per tahun pertanggungan	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan		
Perawatan Kanker	Maksimum per tahun pertanggungan			
Biaya Pembedahan Pulang Hari (one day surgery)	Maksimum per tahun pertanggungan	Sesuai tagihan dengan memperhitungkan maksimum manfaat tahunan keseluruhan		
Rawat Jalan karena Kecelakaan	Maksimum 2 x 24 jam, Maksimum per tahun pertanggungan			
Rawat Jalan Lanjutan karena Kecelakaan	Maksimum 2 x perawatan dalam 30 hari setelah kecelakaan; Maksimum per tahun pertanggungan	35.000	40.000	45.000
Perawatan Luka Bakar	Maksimum per tahun pertanggungan	50.000	75.000	100.000
C. Maksimum Manfaat per Tahun		2.000.000	3.500.000	5.000.000